◆議会活動について (18~19ページ)

- ・日々、舟形町の住民のために尽力していただいていることに感謝している。これからも住民目線の活動 を期待している。
- ・暑い中、議員さんも現地調査ご苦労様です。いつでも問題解決できるようお願いする。
- ・年配の方が多い舟形町。新しい時代についていくのは、私も大変である。町民に優しいデジタル化をお 願いする。

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について(20ページ)

- ・若い世代の声を反映させてもらえるような町づくりを願う。
- ・いつも若夫婦の仲睦まじい写真に癒される。でも、舟形町の悪いところとして、必ずスーパーなどすぐ に買いものにいけるところがないという意見は、いつでも出てくるので、いつかそういう意見がなくな れば良いと思う。
- ・いつも町について、地域について、きちんと考えている人がいるなと感心している。考えている人がいる、ということが大事なのだと思う。
- ・若い世代の転入が増え、嬉しく思う。
- ・えがったなぁのお嫁さんの声は、舟形町にとっては大切な声。舟形町をずっと好きでいて欲しい。

◆議会・町に対する意見等、その他

- ・堀内の橋工事が予定期日よりも早く完成したことは、よかったと思う。工事に携わった関係者の方々に 感謝したい。ご苦労様でした。
- ・除雪機にGPS機能を付けて欲しい。
- ・第3地区の夫婦川付近が危なく感じる。川と家の境もチェーンのみ、川を渡る橋も落ちないような柵もない。子どもや高齢者が多い地域なので気になる。冬の時期も危険だし、子どもが川をのぞいて落ちたら大変。
- ・コロナ禍でこれからインフルエンザの流行も心配しながら、冬を迎える。健康に気をつけて頑張ってほ しい。

モニターさんのご意見にお答えします

- Q. 初の民間賃貸共同住宅。 今後も建設を希望する業者が増えることを願う。
- A. 2棟目の民間賃貸共同住宅は、車庫つき1LDK。 場所は、舟形第二町内の郵便局通りです。

議会だよりモニターを募集

活動内容 ①発行された議会だよりについて意見を述べる。 ②議会だよりに関するアンケートに回答する。

任 期 委嘱状を交付された日から 1 年間 (4月号発行~1月号発行まで) 舟形町在住の18歳以上の方

定 員 5人以内

申込方法 令和3年3月末日までに議会事務局へ来庁または電話か メールでお申し込みください。

電 話:32-0030(直通)

メール: gikai@town.funagata.yamagata.jp



現在建設中の2棟目の民間賃貸共同住宅

貴重な意見ありがとうございます。

議会報モニターより

舟形町議会では、議会だよりが町民の皆様との結びつきを強めることができるよう、町内在住の5名の方に議会報モニターを委嘱しています。今回は議会だより184号 (10月23日発行) に寄せられた意見や感想を掲載しています。いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。



◆表紙について

- ・新型コロナの収束がいつになるかわからない中での運動会開催は、特別な思いがあり、やれてよかったと思う。親子のかけあいが聞こえてきそうでとても良い。
- ・子どもたちの楽しそうな表情がよい写真だ。
- ・表紙に知り合いの子どもなどを見つけると嬉しいもの。コロナだから出来ないではなく、対策をとり、 工夫して、元気にGO! 歓声が聞こえてきそう。
- ・コロナ禍の中でも対策し、運動会ができた喜びが感じられる。皆マスクをして大変だが、子どもたちの 笑顔が素敵。
- ・親子での競技は、とてもほほえましい。口元の見える笑顔に早く戻ってほしい。

◆定例会等概要、質疑応答、決算審査概要、質疑応答、採決状況表について(2~8ページ)

- ●インフルエンザの予防接種に補助があるのは、大変ありがたい。流行を防ぐためにとても良い事業である。初の民間賃貸共同住宅が、満室になっていることは若い世代に希望が持て、うれしい。今後も建設を希望する業者が増えることを願う。
- ・元気にくらしましょう品券の交付は、町民にとって役立つものだと思い、感謝する。
- ・防犯カメラの設置は今後も増やしてほしい。
- ・監査意見書の中の「当町の財政は健全である」との一文で何となくホッとしたりする。ますます慎重審 議をお願いする。
- ・コロナの影響で生活様式が変わったため、必要となった I T関連、医療体制、災害対策等のお金の動きが見えた。
- ・今年も水害の被害があったが、復旧場所・改良場所はまだまだたくさん。防止対策も含め、自然の中で生かされているのだと改めて感じた。この時期、インフルエンザの助成は、予防接種の人が増えると思うので、ありがたい。

◆一般質問について (9~15ページ)

- ・新しくできたふるさと納税サポートセンターの今後に期待する。新商品にばかりとらわれず、今まである商品をもっとよりよい商品へと開発していく取り組みを進めてもよいのではないだろうか。
- ・近年、自然災害が多くあり、その対策などに予算が多く使われているところに、コロナ禍の対策もあり、 町の財政はなかなか大変だと思うが、ふるさと納税の寄附金が役にたっているのであればいいが、もう 少しくわしくふるさと納税の使い道を知りたい。
- ・今後災害が想定される区域や、災害防止のために対策が必要な場所が、町内のあちこちにあり、不安に なる。少しずつでも対策が進むように頑張っていただきたいと思う。
- ・<特定非常災害特別措置法の概要>は残念ながら文字が小さすぎて読めなかった。
- ・空き家の数の多さにも驚いた。倒壊しそうな家が近くにもある。公費で行っていくには、色々な手続きがあるかと思うが、防犯等の観点からも整備されていけば良いと思う。